



Weitere Informationen zu Dessau-Roßlau und Umgebung

Dessau-Roßlau hat viel zu bieten und vielleicht möchten Sie Ihre Teilnahme an der Veranstaltung mit einem weiteren Aufenthalt in der Stadt oder Umgebung verbinden. Falls ja, seien Ihnen folgende Möglichkeiten ans Herz gelegt:

Kurt Weill Fest Dessau-Roßlau (27.02. – 15.03.2026)

„Kurt Weill war ein Mensch in ständiger Bewegung. In seinem Leben, seinem Denken und seiner Kunst gab es keinen Stillstand. Offen für neue Einflüsse, Ideen und Impulse entwickelte er sich und seine Musik stetig weiter. Unter dem Motto IN BEWEGUNG richtet das Kurt Weill Fest 2026 den Blick auf die vielfältigen künstlerischen, gesellschaftlichen und persönlichen Aspekte von Bewegung und Veränderung. Sie wirkt als kreativer Antrieb, spiegelt unsere Zeit und lädt dazu ein, die Perspektive zu wechseln. Erleben Sie ein Festival, das Grenzen überwindet, Horizonte erweitert und Kunst lebendig in Bewegung hält – mitten im Herzschlag einer sich verändernden Welt.“ (Zitat von der Website des Kurt Weill Fests). Weitere Informationen unter: <https://kurt-weill-fest.de/>

Bauhaus Dessau-Roßlau entdecken

„Dessau ist die Stadt, mit der das Bauhaus am engsten verbunden ist. Hier hat die Kunst- und Gestaltungsschule am längsten gewirkt und zwischen 1925 und 1932 ihre Blütezeit erlebt. Und hier haben alle drei Bauhausdirektoren, Walter Gropius, Hannes Meyer und Mies van der Rohe, gelebt und gearbeitet. Die Zeit war zugleich die Hochphase der Bauhaus-Architektur, weshalb in Dessau auch die meisten Bauhaus-Bauten zu finden sind. Das Bauhausgebäude, die Meisterhäuser und die Laubenganghäuser, die beispielhaft für die Entwicklung des sozialen Wohnungsbaus im vorigen Jahrhundert stehen, gehören heute zum UNESCO-Weltkulturerbe. Wie das Bauhaus als Hochschule gearbeitet und gewirkt hat, wie die Ideen entstanden sind, die bis heute unsere Alltagskultur prägen – das ist die Erzählung der Sammlungspräsentation „Versuchsstätte Bauhaus. Die Sammlung“ im Bauhaus Museum Dessau“ (Zitat von der Website Bauhaus entdecken). Weitere Informationen unter: <https://www.bauhaus-entdecken.de/startseite>

Gartenreich Dessau-Wörlitz – 25 Jahre UNESCO-Welterbe

„Das Gartenreich Dessau-Wörlitz ist mit seiner einmaligen Dichte von Denkmälern ein Ausdruck der aufgeklärten Denkweise des Dessauer Fürstenhofes. Die Landschaft wurde zum »Weltbild« ihrer Zeit. Es [...] ist in der zweiten Hälfte des 18. Jahrhunderts an der mittleren Elbe und unteren Mulde entstanden. Zwischen der Bauhausstadt Dessau und der Lutherstadt Wittenberg gelegen, erstreckt es sich heute auf 142 Quadratkilometern und ist als Welterbe der UNESCO geschützt.“ (Zitat von der Website Kultur-Stiftung Dessau-Wörlitz). Weitere Informationen unter: <https://gartenreich.de/de/>